

Fecha: 16-01-2026
Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl.: El Mercurio de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: **Nuevamente clausuran prostíbulo que operaba como centro de estética**

Pág. : 4
Cm2: 84,4

Tiraje: 5.800
Lectoría: 17.400
Favorabilidad: No Definida



Nuevamente clausuran prostíbulo que operaba como centro de estética

● Por segunda vez, autoridades clausuraron un prostíbulo clandestino que funcionaba bajo la fachada de un centro de estética en Antofagasta, tras un nuevo procedimiento encabezado por Carabineros de la 5^a Comisaría La Portada en conjunto con la seremi de Salud.

La fiscalización se concretó el martes, luego de un levantamiento de información y análisis de denuncias realizado por personal policial. Durante la inspección, se constató que el inmueble había reanudado sus actividades, pese a haber sido intervenido con anterioridad.

En el operativo, las autoridades verificaron la habilitación de dependencias interiores destinadas a la oferta de servicios sexuales, motivo por el cual se procedió a su clausura inmediata. El mismo establecimiento ya había sido cerrado en noviembre de 2025.

tal por-
a nivel
gnifica-
nes de
alud.
ráctica
ndicio-
ura en
ios una
la más
i públi-
dos de
tán tra-
os y pri-
te rol",

nación,
sta ten-
meros
nto del
istintos
, destaca-
onal de
ospital
mo un
es

Al respecto, el capitán Yerko Díaz, comisario de la 5^a Comisaría La Portada, señaló que "el éxito de este procedimiento es resultado del trabajo preventivo, especialmente del despliegue y presencia en las calles, junto con la coordinación con los vecinos, lo que permitió detectar que este SPA ocultaba un negocio ilícito".